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MANDATO 2021-2025 1 

ACTA Nº 2 / 2024 - ASSEMBLEIA DA 2 

UNIÃO DE FREGUESIAS DE BOMBARRAL E VALE COVO 3 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 4 

----------Aos vinte seis dias do mês de Junho do ano de dois mil e vinte e quatro, nesta 5 

Sede da União das freguesias de Bombarral e Vale Covo, na Rua Luís de Camões nº 2, 6 

na Vila de Bombarral, reuniu a Assembleia da União de Freguesias em reunião 7 

ordinária pelas 21h00. ---------------------------------------------------------------------------------- 8 

----------Presentes, o Presidente da assembleia Mário Rui Silvestre Ribeiro, a 1ª 9 

secretária Jessica Anna Ligeia Van Acker, a 2ª secretária Carolina Viola, os membros, 10 

Ana Paula Patrício, André Perdigão Carvalho, José Mil Homens Ferreira, Carla Sofia 11 

Beco Paulo, Catarina Isabel Pinheiro Vilão Simões, José Carlos Ramalhete, Luis Daniel 12 

Silva, Cristina Loureiro, bem como os elementos do executivo, Sérgio Manuel Silva 13 

Duarte, presidente, Nuno Ricardo Ferreira Figueiredo, tesoureiro, Maria Conceição 14 

Espírito Santo, secretária, José Eduardo Alexandrino, vogal e Luísa Alexandra Gonzaga 15 

Teixeira da Silva, vogal.---------------------------------------------------------------------------------- 16 

-----------Os membros Hugo Ricardo Francisco Filipe e Catarina Sofia Correia Gomes 17 

informaram durante a tarde que lhes era impossível comparecer nesta sessão, não 18 

tendo sido possível proceder à substituição. -----------------------------------------------------  19 

----------Por não haver mais assuntos passou-se de imediato à ordem de trabalhos. --- 20 

----------Ordem de trabalhos: -------------------------------------------------------------------------- 21 

1 – Intervenção do público (nos termos do nº 1 do artigo 49 da Lei 75/2013 de 12 de 22 

Setembro):-------------------------------------------------------------------------------------------------  23 

----------Não havendo presente público para usar da palavra, o presidente da 24 

assembleia da UFBVC passou para o ponto 2 da ordem de trabalhos. --------------------- 25 
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2 – Período antes da ordem do dia (nos termos do artigo 52º da Lei 75/2013 de 12 26 

de Setembro):---------------------------------------------------------------------------------------------  27 

----------O membro da assembleia José Carlos Ramalhete solicitou que o executivo da 28 

UFBVC interpela-se a Câmara Municipal do Bombarral sobre o estado de degradação 29 

da estrada que vai para o cemitério do Bombarral e aproveitar os trabalhos de 30 

asfaltagem que atualmente estão a decorrer no concelho para a sua reabilitação. ---- 31 

3 – Aprovação da ata da sessão anterior: --------------------------------------------------------- 32 

----------Foi colocada à votação a ata da sessão anterior (Ata nº 1/2024), tendo a 33 

mesma sido aprovada por maioria, ficando fora da votação os eleitos, Jessica Anna 34 

Ligeia Van Acker e José Mil Homens Ferreira, por não terem estado presentes na 35 

referida assembleia. ------------------------------------------------------------------------------------- 36 

4 - Apreciar informação escrita do presidente da U.F. Bombarral e Vale Covo acerca 37 

da actividade desta e da situação financeira da freguesia (nos termos da alínea e) 38 

do nº 2 do artigo 9º da Lei 75/2013 de 12 de Setembro): ------------------------------------39 

-----------O Presidente da União de Freguesias apresentou o documento sobre a 40 

actividade desenvolvida pela UFBVC no período de 1 Abril até 15 de Junho, que é 41 

semelhante ao realizado em períodos anteriores. Adicionalmente foi dado apoio à 42 

preparação do espaço infantil da Quinta de S. José, que tem sido alvo de reabilitação 43 

por parte da CMB e da UFBVC, e cuja inauguração será no próximo sábado. Mais 44 

referiu que se apoiou a reparação do telhado da capela do cemitério de Vale Covo 45 

que tinha uma infiltração e procedeu-se à reparação do pórtico indicativo da limitação 46 

da UFBVC, e colocação de respectiva sinalética para prevenir futuros estragos. Em 47 

termos financeiros é apresentado a documentação com a informação realizada pela 48 

empresa de consultoria. Neste ano, até ao momento ainda não foram realizados 49 

muitos investimentos, estando previsto a atribuição de subsídio aos Bombeiros 50 
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Voluntários do Bombarral de 7000 euros para aquisição de Ambulância. ---------------- 51 

----------O membro da assembleia José Carlos Ramalhete questionou quem é o 52 

proprietário do terreno atrás do quartel dos bombeiros e quem solicitou a limpeza do 53 

mesmo pelos funcionários da UFBVC.---------------------------------------------------------------54 

----------O Presidente da assembleia Mário Rui Silvestre Ribeiro referiu que os 55 

bombeiros são os proprietários e foram os mesmos que solicitaram à UFBVC a sua 56 

limpeza.-----------------------------------------------------------------------------------------------------  57 

5 – Proposta de adenda ao auto de transferência de recursos entre o Município de 58 

Bombarral e a UFBVC: ---------------------------------------------------------------------------------- 59 

----------O Presidente da União de Freguesias apresentou a proposta referindo que os 60 

valores foram revistos para 2025, em que após reunião entre o presidente da CMB e 61 

os presidentes de junta do concelho do Bombarral, ficou estabelecido um aumento 62 

de 15 % da dotação anteriormente atribuída, sem alteração das competências 63 

transferidas. Mais referiu que esta proposta já foi aprovada em Assembleia de Câmara 64 

Municipal. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 65 

-----------Feita a votação deste ponto o mesmo foi aprovado por unanimidade. --------- 66 

-----------A presente deliberação foi aprovada em minuta por unanimidade. ------------- 67 

----------Sem outros assuntos a acrescentar foi dada como encerrada a assembleia 68 

pelas 22h00, da qual se lavrou a presente ata e eu 1ª Secretária Jessica Anna Ligeia 69 

Van Acker da Mesa da Assembleia a minutei e escrevi. ---------------------------------------- 70 

 71 

Presidente: ___________________________________________________________ 72 

 73 

1ª Secretária: _________________________________________________________ 74 


